



天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

三恵会理念

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775



コミュニティハウス三恵

夏まつり

7月16日(土) 18:00~20:30

プログラム

- 18:00~ オーフニング
(18:15) 和太鼓演奏
(えひめ学園)
- 19:00~
よさこい
(新居浜よさこいチーム)
「Bronze」
- 20:20~ 花火

新居浜工業高校による
ソイロン豆無料配布
・フリーマーケット
・野菜子イジリキ
・ヨーヨーフリ

やきそば、やきとり
フランクフルト、たこ焼き
枝豆、かでん、おにぎり
いなり、生ビール
ジュース、かき氷

お問い合わせは...

総合福祉館 コミュニティハウス三恵
新居浜市多喜浜 1-2-16
(0897) 46-4545

駐車場あります。
当館北、南側をご利用下さい。



遊びにきてね

コミュニティハウス三恵

『カラオケ大会』

6月26日 (日)

日曜日の午後から、日頃おせわになっている地域の方々を招待し、カラオケ大会を開催しました。小さな子どもさんもおとうさんあかあさんと遊びに来てくれ大盛り上がりでした♪



『ヘルパー調理研修会』

6月27日 (月)



訪問介護事業所が主催し、コミュニティハウス三恵の調理室で秦栄子先生、千葉晶子先生をお迎えし、料理の研修会を開催致しました。ヘルパーさんだけではなく、コミュニティハウス三恵の藤田館長、コミュニティハウス三恵・やすらぎの郷両施設の栄養士さん、やすらぎの郷事務職員の方々25名で楽しい勉強会となりました。

栄養のバランスを考えた、多品目を摂取できるメニューで簡単に作れる料理を教えて頂き、ヘルパーも今後の訪問で活用していきたいと思います。

皆で作った料理をあなた一杯食べ、楽しいひとときを過ごす事が出来ました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



調理室の貸し出しについては、コミュニティハウス三恵 事務所にお問い合わせ下さい。

電話 (0897) 46-4545

やすらぎの郷

『あゆみ苑 日帰り旅行』



6月 4日 (土)



場所は松山で、最初に大和屋旅館で昼食をとり、その後県立美術館に行ってきました。多くの人が混雑していたためか、帰りは皆さん少しお疲れの様子でした。それでも、「次はどこへ行くかね~。」と意欲満々の声が聞こえました。

『やすらぎの郷大運動会』

6月 11日 (土)



6月11日（土）にやすらぎの郷合同運動会が行われました。

晴天の中での運動会とはなりませんでしたが、そのことも忘れるほど白熱した競技内容となりました。ご利用者はもちろん、ご家族や職員も競技に参加し、皆さん笑顔で心地よい汗をかきました。

リハビリステーション三恵荘

『菖蒲見物』

6月8日(水)から14日(火)

池田の池へ行ってきました。

今年も菖蒲が公園一面に咲いていて皆さん「綺麗やわあ」「来てよかったです」と喜ばれていました。

お天気もなんとかもち、良い気分転換になりました。



「誕生会」

6月15日(水)



今回の誕生会ではボランティアの方が日本舞踊を披露しに来てくれました。私自身、初めて見るということもあり皆さん同様楽しみにしていました。始まってみるとすごく本格的で、音楽に合わせて踊る姿はとても美しく、華麗でした。利用者の皆さんに感想を聞くと「懐かしかったわあ」「次はいつ来てくれるん?」と次が待ちきれない様子でした。ボランティアの皆様本当にありがとうございました。

十全保育園

6月6日、保育園の近くにある石川時計店へ、時計屋見学に行きました。

6月10日の「時の記念日」にちなんで、行っているのですが、子どもたちは、いろいろな形の時計を見せてもらって、大喜びでした。

分解した時計も用意してくださっていて、興味津々・・・。

4、5歳ぐらいになると、数字にも関心を持つようになるので、毎日の生活の中で、さらに、時計をよく見るようになることでしょう。

『時計屋見学』

6月6日 (月)



『夕涼み会』

6月25日 (土)



前日の雨で、開催を心配していましたが、卒園生やご近所の方も足を運んでいただき、今年も盛大に夕涼み会を開催できました。

今年は、例年のうどんやカレーライスに加え、キャラメル味のポップコーンもあり、好評でした。

5時30分からは、十全看護学校の生徒さんによる「お楽しみショー」が行われました。アンパンマン、バイキンマンが登場し、「しっかりごはんを食べること」「食べた後は歯みがきをすること」等を、子ども達にわかりやすく伝えてくれました。

盆踊りでは、太鼓に合わせて子ども達が「ビックリマン音頭」「平成音頭」等を、アンパンマン等のヒーロー達と一緒に踊り、盛りあがりました。

『楽しいひと時となりました。』

希望の館

『風船バレー大会！！』

6月15日 (水)



希望の館ロビーにて風船バレー大会が行われました。今年はデイケア、2階、3階どのチームも利用者様と職員のチームワークが抜群で、接戦が繰りひろげられとても盛り上りました。

利用者様対決は、各チーム1勝1敗。職員対決でも勝負がつかずに、最後に勝敗の決め手となったのはジャンケンで、1位2階、2位デイケア、3位3階とい

う結果に終わりました。 久々にロビーに歓声が響きわたりました (^ ^)

緑のカーテン



～希望の館 暑いのは嫌よ委員会～

震災の影響もあり、今まで以上に節電が求められていますが、何をしたらしいのか・・・そんな中、東温市の広報に、「緑のカーテン」の記事があるのを見つけました。ヘチマやゴーヤなどのつる性の植物で日当たりのよい窓の外を覆う事で冷房使用を抑制し、地球温暖化対策にも有効になるという今話題のエコです。そうなると、もちろん育てるのは収穫して食べることが出来るゴーヤに決定し、利用者さんと「希望の館 暑いのは嫌よ委員会」を立ち上げました。

もう真夏のような暑さがはじまったので、早くカーテンになることを期待しています！！

ハートランド三恵 来ててくれてありがとう

『その1』

6月4日 (土)



中萩中学校吹奏楽部

の皆さんがあなたがいました。

新入生も含めた総勢50名の部員に加え、大きな楽器を運んで来て下さった保護者の方々、先生方、ありがとうございました。

吹奏楽の迫力ある演奏、お琴やお手玉のパフォーマンス、そして何より、中学生の若さあふれるパワーをいただき、すっかり元気100倍になりました。

来年、この新入生の皆さんがあなたが今度は大きな楽器を自由に操り、そして新しい一年生とともに、また訪ねて来て下さることを願っています。

『その2』



6月21日 (火)

聖マリア幼稚園から、園児さん70名が2台のスクールバスに乗って、訪ねて來てくれました。

本当は前日の6月20日の予定だったのですが、この日は大雨警報が発令されるほどの悪天候！！ 残念ながら延期となりました。

が、じらされた分喜びもひとしあ♪
「かわいいね～」「かわいいね～」と目にいれてしまいそうな（！？）勢いでした。
みんなありがとー！！ また来てね

三恵ホーム

『じゃがいも収穫祭』

じゃがいもの種芋を利用者様と一緒に今年の1月7日に植えてから、約5ヶ月が経ちました。丁度収穫時期を迎えた6月6日（月）に利用者様と一緒に収穫祭を行いました。

茎をゆっくり引っ張り、その後で土の中を掘り出す



と、ジャガイモがころころ出てきて、大きいのもあれば少し小さいものもありましたが、無事に収穫を終えることが出来ました。

そして、収穫されたじゃがいもは、8日の午後におやつとして食しました。味は格別で、利用者の皆様も「美味しい」と言われながら全て完食しました。

『ミュージカル観劇』



坊ちゃん劇場第6作「誓いのコイン」を観劇に行きました。

劇場内は車椅子スペースも限られているため、8回に分けて計32名の利用者様が観劇されました。

皆様も是非見に行かれてみては如何でしょう。